

Allen am Projekt beteiligten Kindern und Jugendlichen gratuliere ich zu diesem Erfolg!  
Ihr könnt sehr Stolz auf eure Arbeit und das Ergebnis sein!

Der Initiatorin Diana Schiekofer zolle ich großen Respekt für die Idee und die Umsetzung diese Bauprojekts!

Diese Arbeit mit Kindern und Jugendlichen mit besonderem Förderbedarf ist sehr beeindruckend und ein anschauliches Beispiel für die Weiterentwicklung und Verknüpfung von Theorie und Praxis der Inklusion. Durch die Förderung der Selbstständigkeit und die Stärkung des Selbstbewusstseins dieser jungen Menschen und der Schaffung einer inklusiven Umgebung konnten diese ihre Potenziale entfalten. Dies sind bedeutende Schritte zur Förderung einer individuellen Entwicklung und folglich zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben.

Es ist wichtig, dass die Gesellschaft die Inklusion von jungen Menschen in allen Bereichen unterstützt und ihnen die Möglichkeit gibt, ihre Fähigkeiten zu entfalten. Dazu gehören auch die Sensibilisierung der Öffentlichkeit, die Bereitstellung von Ressourcen und die Schaffung von inklusiven Bildungs- und Arbeitsumgebungen.

Dadurch können alle profitieren: die jungen Menschen und die Gesellschaft!

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten

Birgit Ketterer

**Birgit Ketterer**

**Praxis für Ergotherapie**

staatl. anerk. Ergotherapeutin • Ergotherapeutin bc. (NL)

**Therapie für Kinder und Erwachsene**

**Entwicklungsförderung und Rehabilitation**

Alte Bundesstraße 27a • 79194 Gundelfingen • 0761-1378588 • birgit-ketterer@web.de